

THE  
**H**erculaneum **D**essert **S**ervice.

IN SILVER GILT AND OXYDIZED.

**H**IS Service, intended for the decoration of the Dessert Table, is designed in the Roman-Greco style of art, and was manufactured for Robert Heath, Esq., of Bidulph Grange, North Staffordshire, by whose kind permission it is now exhibited.

It is very complete in all its details, comprising centre-piece with tall end pieces on plateaux, candelabra, wine coolers,

and fruit stands, or compotiers for flowers, fruit, or bon-bons.

The ram's head, garlands of flowers, with the tragic and comic masks, form the leading features in the ornamentation, which is principally modelled from works of art discovered at Herculaneum.

The entire Service forms a group both artistic and effective, and is from designs by A. Willms.



Das

**H**erculaneum **D**essert-**S**ervice.

In vergoldetem und oxydirtem Silber.

**D**ies Service, welches zur Ausschmückung des Dessert-Tisches bestimmt ist, ist im Roman-Greco Kunststyle gezeichnet und für Robert Heath, Esq., Bidulph Grange, Nord-Staffordshire, angefertigt worden, durch dessen gütige Erlaubnis es jetzt ausgestellt werden kann.

Es ist in allen seinen Einzelheiten vollständig und besteht aus einem Aufsätze in der Mitte, mit großen Seitenaufsätzen auf

Plateaux; sowie ferner aus Candelabres und Obstschalen oder Compotiers für Blumen, Früchte oder Confect.

Der Widderkopf, sowie Blumenguirlanden, sammt tragischen und komischen Masken, bilden die Hauptzüge in der Ausschmückung desselben, welche letztere hauptsächlich nach Kunstwerken modellirt wurde, die man in Herculaneum aufgefunden hat.

Das ganze Service bildet eine Gruppe, die ebenso effectvoll als kunstvoll ausgeführt und deren Zeichnung von A. Willms entworfen ist.